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秋空の下、最高の体育大会！

保護者・地域・学校運営協議会の皆様の力を借りて

力を発揮し、見せた氷川中プライド
9月26日（土）、さわやかな秋空の下、第70回氷川中学校体育大会を実施しました。
半日開催となりプログラム数は減りましたが、氷川中恒例の「氷川ソーラン」、「団ダンス」は、3年生が1、2年生に

しっかりと指導し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。また、徒競走をはじめ一つ一つの競技で最後まで
力を抜かずやり遂げる姿、最後の一人までみんなで応援する姿に大きな感動を覚えました。生徒一人一人の頑張り
に感動、感激するとともに、氷川中生が培ってきた氷川中プライドを感じることができた最高の体育大会でした。

氷川中学校
すくーるらいふよくがんばった！八代中体連駅伝大会 テレビ会議システム

を使った各種集会

ヒカレ～どんな時も誇りを持って～学習発表会

おめでとう！「水の作文コンクール」、「八代科学発明展」入賞！

10月23日(金)、学習発表会を実施しました。
短い準備期間の中、ステージ発表、展示発表ともに充実した素晴らしい内容でした。ステージの部では各学年

「総合的な学習の時間」で学習してきた内容を劇にし、ユーモアやパロディを加え、工夫を凝らした素晴らしい発表
を行いました。体育大会で披露した氷川ソーランも選抜隊により精度を高め、観客を釘付けにしました。

展示発表もそれぞれ工夫し、充実したものでした。ステージ、展示ともに力を出し切り、達成感を感じたことと思
います。この成果を今後の学校生活に繋げてほしいと思います。

6月に国語科で取り組んだ「水の作文」コンクールにおいて、2年生の村上遥さんが応募した作品、「水のない生
活」が県内で5人しか選ばれない「水の作文大賞」を受賞し、全国大会へ出品されました。10月6日(火)に熊本県から
表彰を受けました。また、3年生の赤星美羽さん、冨山流衣さんも入選し、学校賞もいただきました。

10月10日(土)には八代科学発明
展が行われ、1年生の井上友愛さん
の作品「糸電話が教えてくれた音の
世界」が特選に選ばれ、県科学展に
出品されました。3年生の梅田菜々
花さん、松下紗彩さん、山村美生さ
んの3人で研究した作品も入選に選
ばれました。

すくーるらいふ

▲元気に選手宣誓▲男子チーム

▲ 1 年生「農業講話から学んだこと」 ▲ 2 年生「追憶 2020」 ▲ 3 年生「私の夢」

▲女子チーム ▲集会の様子 ▲赤団 ▲青団

▲三神宮にて

▲氷川中運動場にて

▲調理実習

ポニー体験活動
10月4日(日)に3年生のPTA学年行事として、ポニー体験活動を行いました。
例年、13日の三神宮秋季例祭でポニー奉納を行い、町内を回るのですが、今

年度は、新型コロナウイルスの影響により神事のみの実施となり、ポニー奉納
ができなくなりました。

しかし、3年生にもポニーを引く体験をさせたいという思いから、氷川会OB、
保護者の皆様のご協力によりPTA学年行事という形で実施することができ、3
年生はみんな楽しそうに活動を行いました。ご協力をいただいた皆様、ありが
とうございました。

農業講話・職業講話
地域の人や本校卒業生、役場農業振興課職員を講師にお迎えし、8月26日

(水)に2年生の職業講話を、9月30日(水)に1年生の農業講話を、それぞれ実施
しました。

例年、体験学習を行っていましたが、
今年度は、新型コロナウイルスの影響に
より中止となりました。

3密を避けるためにいくつかのグルー
プに分かれて実施し、具体的な仕事の内
容や、やり甲斐、中学生の時から目標を
持つことの大切さなど、キャリア教育の
一環として話をしていただきました。

調理実習
7月29日(水)、ゲストティーチャーによる1年生の家庭科調理実習の授業で、CS

委員と婦人会の指導のもと、キュウリの切り方の実習を行いました。切り方の指
導を受けながら上手に包丁を使い、いろいろな切り方にチャレンジしていました。

▲農業講話 ▲職業講話

10月15日(木)、県南運動公園で八代中体連駅伝大会が実施され、男
女チームともに大健闘しました。新型コロナウイルスの影響により中体
連総体、陸上大会が中止となり、駅伝大会も開催が心配されましたが、
中体連主催では最初で最後の大会開催となりました。

夏休みの短縮などにより、十分な練習時間がとれない中、毎日練習を
重ね、大会に臨みました。結果は男子12位、女子4位と県大会への出場
はなりませんでしたが、最後まであきらめずに一生懸命走る姿、次の走
者にたすきをつなぐ姿やみんなで応援する様子など、見ている人に大
きな感動を与えました。駅伝チームの皆さん、本当によく頑張りました。

駅伝大会に向けての選手推戴式や生
徒総会、生徒集会などの各種集会を、テ
レビ会議システムを使って実施しまし
た。新しい形での集会ですが、メッセー
ジや動画を送る側も受け取る側も回を
重ねる毎に慣れていき、限られた環境の
中で充実したものとなっています。

▲村上遥さん ▲井上友愛さん


